



一つでも多くの命を救うため

▶ 木月池で水難事故対応訓練

9月16日、木月池で直方・鞍手広域市町村圏事務組合消防本部による水難事故対応訓練が行われ、鞍手出張所の職員9人と宮田消防署(宮若市)の潜水隊7人が参加しました。訓練でははじめに、事故発生時に素早く対応できるよう救助用具の呼び方の確認・統一が行われました。また、その後は水難事故が発生したことを想定し、救助用ポートや水上用の担架などを使って溺れた人を捜索、救助する訓練が行われました。

訓練後、鞍手出張所の松永所長は「この訓練での成果を十分に生かし、町民の安全・安心のため、所員一同、全力で取り組んで参ります」と話していました。

SNS 悪口書かない 傷つけない

▶ 町内小学生がコンクールで最優秀賞を受賞

西川小学校6年生の平野美羽さんが全国地域安全運動モデル標語コンクールで最優秀賞を受賞しました。

「こんなに大きな賞をもらえるとは思っていなかった。この標語を、たくさんの人に知ってもらい、犯罪を減らしたい。」と思いを話してくれた平野さん。この標語には、最近のSNS(ソーシャルネットワークサービス)での誹謗中傷のニュースを見て、悲しいニュースがなくなってほしい、という願いが込められています。平野さんの思いが届いて、SNSでの犯罪が減っていくことを心から望んでいます。



地域医療に貢献を

▶ トヨタ自動車九州株式会社からバリアボックスの寄贈

10月6日、トヨタ自動車九州株式会社より直方・鞍手広域市町村圏事務組合消防本部に「バリアボックス」が5つ寄贈されました。

搬送される患者の頭部に、ボックスを置き、バリアボックスに空いた穴より手を入れて搬送患者に処置を行うことで、搬送患者と救急隊員との飛沫感染のリスクを減らすことができます。

トヨタ自動車九州株式会社の常富公一総務課長は、「地域医療に貢献することができて嬉しい。」と話をしていました。

トヨタ自動車九州株式会社には、これまで救急搬送時に隊員が着用するフェイスシールドを寄贈していただいています。

すくすく日記

11月生まれ



権藤 綜真くん

令和元年 11月 22日生まれ
綜真くんお誕生日おめでとう。いつもご飯をもりもり食べてくれてありがとう。お姉ちゃんたちと一緒に元気に育ってね。(父 大悟さん・母 実希さん・新北)

お待ちしています

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。12月生まれは、11月10日(火)までに申し込んでください。申し込みや問い合わせは、役場政策推進課政策係 ☎42局2111番 (jouhou@town.kurate.lg.jp) まで。

PC・スマホからの申し込みは下記ページへ
<http://www.town.kurate.lg.jp/syukai/kouhou/sukusukunikki.html>

